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Comme certains le savent, j’aime bien les chiffres !
On n’arrête pas de nous seriner que la France a toujours été
un pays d’immigration !
J’avais sur RL fait une analyse sur 100 ans il y a quelque
temps !
Elle montait l’accélération de l’immigration…
En 1911, 2,8% d’immigrés !
En 2010 8,6% (+ 1,2 entre 1999 et 2010)
En 2012 : 8,8%
Naturalisations idem :
1911 : 0,5%
2010 : 4,4%
2012 : 4,5%
Je suis allé plus loin (il faut qu’il y ait des documents).
Les recensements.
http://www.insee.fr/fr/service/bibliotheque/tableaux_sgf/table
aux.asp?domaine=rec
Le T04 de 1851
En gros 36 millions d’habitants.
13500 naturalisés (0,04%)
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379 mille étrangers (1,06%)
Surtout  des  Belges,Allemands,  Italiens…  Des  pays  en  plein
bouleversement au 19 ème !


